

香美町ならではの 教育の挑戦

●問い合わせ先 町教育委員会生涯学習課

文化芸術活動の推進

令和5年度から、但馬5市町においては、質の高い音楽を地域住民などに提供する但馬国際音楽祭（仮称）の開催が計画されています。海外で活躍する音楽家が披露する、弦楽器とピアノの4重奏による演奏会などが但馬各地で開かれ、世界レベルのクラシック音楽に触れ合う機会が増えていきます。

本町では、但馬国際音楽祭に先駆けて、多くの子どもたちがクラシック音楽に親しみ、楽しみ、クラシック音楽への理解を深めるため、2学期から各小学校に講師を派遣し、音楽の時間を活用した体験授業を展開します。講師によるフルート演奏も予定されていますので、柔らかく華やかな音色を体感することができます。

この他、香住区中央公民館文化ホールにおいては、町内の中学生や町民の皆さんに聴いていただくピアノコンサートを企画しています。このコンサートでは、普段はピアノ庫で湿度管理しているYAMAHAコンサートグランドピアノを使用します。学校の音楽室にあるピアノよりも、しなやかでより深い響きを聴かせるピアノです。コンサートでは、ピアニストが引き出す多彩な音色を楽しみにしてください。

また、同ホールでは、9月25日（日）に、豊岡演劇祭2022のプログラムの一つ、平田オリザ主宰劇団青年団による「銀河鉄道の夜」が公演されます。さらに、同日、香住区七日市にある天満神社の天神広場において、小菅紘史×中川裕貴による「山月記」の公演も行われます。

コロナ禍により停止していた芸術活動が復活し始めています。感染症対策をしながら、身近な場所で芸術文化に親しんでみてはいかがでしょうか。



▲「銀河鉄道の夜」



▲「山月記」【撮影：井上嘉和（中川）・松原豊（小菅）】

歴史文化の継承と文化財の保護

本町には「文化」によって生み出された多くの「文化財」があります。その文化財を知っていただくために、小中学校での出前授業や町の出前講座などで歴史文化に関する講座を開催しています。昨年10月には、兵庫県教育委員会と連携して「歴史文化ウォーク in 但馬」を開催しました。村岡区村岡を中心に、村岡藩主山名家墓所や村岡の城下町を歩いて探索し、村岡区寺河内の文堂古墳や高井の高井古墳、大糠の観音堂などをガイドの解説を聞きながら秋の村岡を楽しみました。参加者からは、「歩くことにより普段とは違った景色が見られた」「地元にも立派な歴史が脈々と続いていて誇らしく思います」などの意見が聞かれました。

町内には国指定文化財10件、県指定文化財24件、町指定文化財64件、国登録文化財1件、合計99件の指定・登録文化財があります。これらの文化財を大切に守り継いでいくためにいろいろな支援制度がありますので、指定等文化財の保存や活用についてのご相談は、生涯学習課までお問い合わせください。



▲大糠の観音堂でガイドの説明を聞く参加者